
Beschlussauszug
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Sitzung des Ortsrates Jägersburg 
vom 23.11.2022

Top 8 Entschlammung Brückweiher

Der Vorsitzende verliest eine Mail von Herrn Dr. Dorda, in der es heißt, dass Herr 
Boos das Gutachten über die Entschlammung bis Jahresende vorlege.

ORM Fuchs fasst nochmal den zeitlichen Ablauf zusammen, der sich seit 2019 
hinziehe. Im März habe Herr Boos in einem Zwischenbericht dieser 
Machbarkeitsstudie vorgestellt, dass es sich nicht um kontaminierten Schlamm 
handele und dass man in den nächsten Jahren nicht mit einer totalen Versandung 
und einem Trockenstand im Brückweiher rechnen müsse. 
In dieser Sitzung am 09.03.2022 habe der Ortsrat auch die weitere Vorgehensweise 
abgestimmt.
Auch hier bittet er die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Bis wann wird die Machbarkeitsstudie jetzt vorliegen – angekündigt sei sie für 
Sommer 2022 gewesen.

2. Termin mit dem Angelsportverein
3. Wann wird die Vorstellung des endgültigen Ergebnisses der 

Machbarkeitsstudie im Ortsrat und BUA vorgestellt. Danach könne man sich 
in einem nächsten Schritt darüber unterhalten, wie die Maßnahmen 
umgesetzt werden könnten. Es gehe hier – wie Herr Boos bereits signalisiert 
habe - um Maßnahmen im 7-stelligen Bereich. 

4. Die Verwaltung muss klären, ob dafür Fördermittel beantragt werden können. 
Bei der derzeitigen Haushaltslage gäbe es keine Chance, dies mit städtischen 
Mitteln zu finanzieren. 

Beschluss: 

Der Ortsrat fordert in der nächsten Sitzung Antworten und Vorstellung des 
Gutachtens.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig


